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Sitzung des Rates der Stadt Troisdorf am Dienstag, 07. Sept 2021, öffentlicher Teil, 
TOP 819 
hier: 	Antrag zur Verbesserung der Akustik der Stadthalle (SH) Troisdorf 
Bezug: Ausführung der Verwaltung, Co-I/RB/Rw, zum Antrag 'Akustik der SH' vom 

25.08.2021; NachtragiTischvorlage 1 zur Ratssitzung am 07.09.21 
vom 03.09.2021 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Biber o.V.I.A., 
sehr geehrte Damen und Herren, 

auf Grund unseres o.a. Antrags vom 23.08.2021 zur Raumakustik der Stadthalle (SH) in 
Troisdorf teilen Sie im Nachtrag 1 zur Ratssitzung unter TOP ö19 u.a. Folgendes mit 
(Zitat): 

"Es liegt bereits eine Untersuchung der Sprachverständlichkeit durch ein unabhängiges 
Ingenieurbüro vor. Aus diesem geht hervor, dass die Stadthalle Troisdorf eine gute 
Sprachverständlichkeit (STI 70%) besitzt. 
Darüber hinaus kann von jedem / jeder Sitzungsteilnehmerin selbstverständlich ein 
Kopfhörer an die Sprechstellen angeschlossen werden. Aus hygienischen Gründen 
kann dieser nicht zur Verfügung gestellt werden." 

Ihre dürftige Aussage klärt nicht die offenen Fragen, bspw.: 
Hörsamkeit/ Klangbild? 
Schallabsorption? 
Schalllenkung, Schallausbreitung, Schallreflexion? 
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Seite 2 Nachfrage vom 06.09.2021 zum Antrag "Akustik der SH Troisdorf', Fraktion 
Volksabstimmung vom 23.08.2021 

Parameter und Reproduzierbarkeit der Messungen? 
• Datum der Messungen? 

in wie weit wurden bspw. die Anforderungen nach DIN 18041, VDI 2569 usw. erfüllt? 
- 	Was sagt die Angabe/ das Kürzel "STI 70 %' aus und welche Bedeutung hat dieses 
Maß zur Beurteilung der zuvor angemerkten Fragen? 

Es wird gebeten, 
1 	den politischen Entscheidungsträgern im Rat der Stadt das von Ihnen bezogene GA 
online zur Sitzung zur Verfügung zu stellen. 

2 	die Steckerbezeichnung nach DIN/ISO für die anzuschließenden Kopfhörergarnitur 
mitzuteilen. 

Für Ihre Bemühungen bedankt sich die Fraktion im Voraus! 

Mit freundlichen Grüßen 

) 

(7( 
(Ralf-Udo Rothe, 
stellv. FraktVors und FGF) 

Rats-/ Ausschuss./ Bürger" -antrag/ -anfrage 
• federführendes DezernatiAmt  • 

(Vorlagenersteller) 

• sonstige beteiligte DeziArntnr 	  
(Stel)ungnahme an federlührendes Amt) 

• folgenden OE s z.K. 	 )-3 0  

 

(Stefan Reh, 
FraktVors) 
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